

A n t w o r t

der Landesregierung

auf die Zusatzfrage der Abgeordneten Nadine Hoffmann (AfD) zur Mündlichen Anfrage der Abgeordneten Nadine Hoffmann (AfD)
- Drucksache 8/544 -
gemäß § 91 Abs. 4 GO

Umgang der Landesregierung mit der geplanten Stromtrasse P540

Das **Thüringer Ministerium für Inneres, Kommunales und Landesentwicklung** hat die in der 10. Plenarsitzung am 6. März 2025 gestellte Zusatzfrage zur Mündlichen Anfrage namens der Landesregierung gemäß § 91 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Thüringer Landtags mit Schreiben vom 27. März 2025 wie folgt beantwortet:

Im Rahmen der Beantwortung der oben genannten Mündlichen Anfrage blieb die Zusatzfrage der Abgeordneten Hoffmann, ob angesichts des Gesprächs am 24. Januar 2025 anzunehmen sein, dass die Bayerische Staatsregierung an dem Projekt P540 festhalte, offen. Ich reiche die Antwort auf diesem Wege nach:

Eine weitergehende Befassung mit dem Projekt P540 als in der Beantwortung der Mündlichen Anfrage am 6. März 2025 dargestellt, hat beim Grenzlandtreffen der Ministerpräsidenten von Thüringen, Bayern und Sachsen am 24. Januar dieses Jahres in Kronach nicht stattgefunden.

In Vertretung

Bausewein
Staatssekretär